

米奥小学校

# 学校だより

令和5年12月12日(火)

No. 42

米奥小 校長 中越あかね

Tel: 0880-23-0193

## 心の輪を広げる体験作文 優秀賞 大塚雫さん おめでとう！

先日、高知市の中央公園で、『障害者習慣の集い in 第25回人権啓発フェスティバル にこるんフェスタ』が開かれました。大塚雫さんが、夏休みに書いた作文「やさしい心」を応募していたところ、見事、小学生部門で優秀賞に輝きました。小学生で一人だけの大きな賞でした。雫さん、本当におめでとうございます。

会場には作文をパネルにしてくれて飾られており、また、冊子になって配られていました。そしてそれを読んだ方から、「こんな優しい心をもった子どもたちが高知県にいっぱいになってほしい。」「素晴らしい」と何人もからほめて頂きましたよ。みなさんも読んであげてくださいね。

### 【やさしい心】6年 大塚雫

わたしの弟はダウン症です。小学二年生になりました。特別支援学級のわかあゆ学級に通っています。

弟は、したらいけないことがあまり分からないし、いいたいことが上手く言えなくてまわりも何を言っているのか分からないことがあります。そういうことがあるたびに、わたしは弟自身が大変じゃないかなと、いつも思っています。

私の弟は、他の二年生とは保育園がちがうので、小学校に入学してきたときに初めて会いました。それでもみんな仲良くしてくれています。休み時間にはみんなが弟のところに行って話しかけてくれたり遊びにさそってくれます。

弟は、まだはっきりとはしゃべれないので何を言っているのか分からないことが多いけどおしゃべりが大好きなのでみんなにいっぱい話しかけます。二年生のお友達は、弟が何を言っているのかが分かっているみたいで、会話がなりたっています。とくに女の子は、よく世話をしてくれます。弟が、ルールが分からなかったりして急に怒ったりしても優しく接してくれます。だれも弟を怒ったり仲間はすれにしたりはしません。弟のまわりにはいつも人が集まってきます。

学校だけではなく、わたしの習い事に付いてきた時には、年の近い子は話しかけてくれるし一緒においかけっこなどをして遊んでくれます。それは、お母さんやわたしがいたのんだりしなくても自然と声をかけて来てくれて仲良くしてくれています。

仲良くしてくれることは、わたしもうれしいけど一番うれしいのは弟だと思います。他の人からみれば、弟は障害があるのはたしかです。でも、弟自身ダウン症だとは知りません。思っていない。弟は弟です。

わたしはこの先、つらいこともふくめて、いろいろな経験をしながら強く生きてほしいと思います。

わたしの弟のように、障害のある人たちはたくさんいます。わたしはその人たちが、わたしの弟のように、強く生きていくためにも、そのまわりの人たちが優しく接してほしいし、そのことが日本中、世界中に広まってほしいなと思います。

## 誉め言葉のシャワー(いいところ見つけ)

見つけたみんなのいいところを、月曜日の集会で発表しています。みんな、いいところがいっぱいです。友達のいいところをたくさん探せるみんなも凄いですね。

### 【零人さんのいいところ】

- 家でゲームをしているとき、お母さんの声にすぐ反応して行動できる。
- 掃除がだんだん上手になってきている。努力する力がある。
- 掃除の時に、黒板消しのクリーナーも自分から進んでやっている。
- いつも踊ったり歌ったり、人を笑わせる力がある。
- 高齢者体験の時に、感想を上手に言っていた。

### 【零さんのいいところ】

- 音楽祭の練習の時に、ボンゴでいい音を出していたし、休み時間にも練習していた。
- ボンゴが上手で、安定していて、リズムに合わせやすかった。
- いつも零ちゃんと一緒に登校していて、優しい。
- 掃除をてきぱきとやったり、集中してやっていてすごい。私も見習いたい。
- 全校遊びではいつもみんなをまとめてくれている。まとめる力、ひっぱる力がある。

### 【心美さんのいいところ】

- 朝マラソンで、いつも先頭を走っている。努力する力がある。私も頑張りたい。
- 掃除でさっさと動くし、班長として班のみんなを動かしているすごい。
- いつも図画工作を残って書いていてすごい。頑張る力がある。
- 一輪車のアイドリングがすごかった。
- 芋ほりでは大きいお芋がとれていた。運があると思った。

### 【一護さんのいいところ】

- 最近、朝早く学校へ来ている。頑張る力がある。
- 最近、掃除で役割を決めるのが早くなった。
- トイレの掃除で、零人君と一緒に頑張って掃除している。
- ドッチボールで相手にボールが届かないように投げていてすごい。
- 朝マラソンで、最近、新記録を出している。最後まであきらめない力がある。

## 持久走の試走、頑張っています！

12月19日(火)の持久走大会に向けて、試走を頑張っています。予備日は21日(木)です。応援をよろしくをお願いします。インフルエンザも流行っていますが、体調を整えて頑張りましょう。

